

MEMÓRIA DA 5ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ CABECEIRAS SCBH-ATC GESTÃO 2021-2023		
<b>DATA:</b> 30/08/2021	<b>HORÁRIO:</b> 15H00	<b>LOCAL:</b> Plataforma Teams
LISTA DE PRESENÇA – SCBH-ATC		
Entidade	Nome	
DAEE	Josué Barranco	
CETESB	Marta Conde Lamparelli	
CETESB	Horácio Wagner Matheus	
Instituto de Pesquisas Tecnológicas	Gerson Salviano de Almeida Filho	
SIMA/CPLA	Márcia Nascimento	
SIMA	Marcelo Raso Frizzera Borges	
Secretaria de Logística e Transporte	Augusto Olavo Leite	
PM de Ferraz de Vasconcelos	Moacyr Alves de Souza	
PM de Mogi das Cruzes	Romildo Campello	
PM de São Paulo	Breno Eitel Zylbersztajn	
PM de Suzano	Solange Wuo	
PM de Poá	Claudete B. dos Santos Canada	
PM de Biritiba Mirim	Alaine Cristiane de Almeida Feital	
ASSEMAE	Gustavo Arthur Prado	
ICATI	José Arraes	
AEAAS	Adriano Michel Soares de Souza	
CONVIDADOS		
Entidade	Nome	
FABHAT/ Secretaria Executiva	Ana Sedlacek	
Cooperares	Rosangela Falótico	
Universidade de Guarulhos	Renata Cristina Araujo Costa	
PM de Mogi das Cruzes	Michele	

**Ausências Justificadas: Jaqueline Bória (UNIFESP)**

#### **ASSUNTOS TRATADOS:**

##### **1. Abertura**

Josué Barranco (coordenador pelo segmento ESTADO neste Subcomitê) iniciou a reunião as 15h30, em segunda chamada e agradeceu a presença de todos. Informou que a pauta é a continuidade da elaboração do Plano de Trabalho.

Gerson (IPT) sugeriu que fosse elaborada uma deliberação para que as reuniões ocorram em primeira chamada com qualquer quórum pois todas as reuniões ocorrem em segunda chamada e isso demanda muito tempo.

Ana (Secretaria Executiva) informou que é uma solicitação comum de outros subcomitês e que fará uma proposta e encaminhará aos coordenadores dos demais subcomitês para aprovação.

José Arraes (ICATI) concordou e esclareceu que aqueles que foram indicados para compor este subcomitê e que por algum motivo não possa participar, que indique outra pessoa para não atrasar o início da reunião e atrasar os trabalhos. Disse ainda que as representações são formadas pelos representantes titulares e suplentes e que é necessário que haja diálogo entre estes, no sentido de em caso de impossibilidade de comparecimento, o outro possa participar.

### **1.1 A memória da reunião anterior foi aprovada sem considerações.**

### **1.2 Elaboração de Plano de Trabalho (agenda/ações)**

Solange Wuo (PM de Suzano) esclareceu que a apresentação sobre o projeto FEHIDRO AT-COB-28/2017 e MQUAL, pela Lilian da Cetesb irá ocorrer em outro momento devido a mesma estar em férias.

Comentou também sobre a criação de dois subgrupos no âmbito do GT Mananciais: Guaió Cabuçú e Tanque Grande, e também o Subgrupo Saneamento Rural.

Todos parabenizaram a criação de ambos os SuBGTs.

Com relação ao SGI, Marcelo Borges (SIMA) comentou que será um projeto elaborado no âmbito do FEHIDRO.

Josué propôs a criação de um GT para estudar tecnicamente o SGI e que o assunto entraria em pauta na reunião da Câmara Técnica de Planejamento e Articulação, do qual coordena.

Gerson (IPT) sugeriu inserir o Plano Municipal da Mata Atlântica no âmbito das Áreas de Proteção e Recuperação de Mananciais.

Arraes (ICATI) comentou que diversas ações que estão colocadas neste plano de trabalho são assuntos também discutidos nos âmbitos das câmaras técnicas e que os coordenadores das câmaras poderiam fazer apresentações sobre o andamento dos trabalhos neste subcomitê.

Márcia Nascimento (SIMA) questionou se a FABHAT poderia elaborar o plano de trabalho e colocar os responsáveis pelas ações, uma vez que os assuntos são discutidos em outras instâncias.

Ana esclareceu que verificará internamente, entretanto, os assuntos que estão em pauta em outras instâncias, devem-se fazer reuniões conjuntas das instâncias pertinentes. Disse também que o(a) responsável por cada ação não deve estar “nominal” e sim a instância. Exemplificou que a elaboração das notas técnicas dos PDPAs, são de responsabilidade do GT Mananciais e não à Solange, que é a coordenadora deste GT.

### **Encaminhamentos:**

Ana irá elaborar a deliberação de aprovação das reuniões em primeira chamada com qualquer quórum para os subcomitês.

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 17h30.